

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento apuesta por la formación de los parados para facilitar su acceso a un empleo

El objetivo es dar continuidad al Plan Municipal de Empleo con dos nuevos cursos ■ Una de las prioridades es el colectivo juvenil

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta vuelve a apostar por la formación de la población con el Plan Municipal de Empleo, que inició hace ya tres años, con el objetivo de destinar recursos propios encaminados a paliar el desempleo en el municipio y mejorar las condiciones laborales de los vecinos dentro del ámbito en el que puede actuar.

Así presentó la concejal de Formación y Empleo, Chabela de la Torre, las nuevas acciones formativas puestas en marcha dentro de este plan de formación orientado a la búsqueda de empleo y al acceso al mercado laboral, atendiendo a los perfiles y las necesidades de los desempleados santamartinos. Para ello, se ha organizado un curso de 'Monitor de Ocio y Tiempo Libre', dirigido a los jóvenes, "porque es un colectivo en el que queremos insistir, no porque la tasa de paro juvenil sea alta, que lo es, sino porque hemos detectado que hay muchas carencias formativas en una gran parte de esta población", afirma De la Torre. El segundo curso está destinado al público en general y se centrará en las 'Búsquedas de Empleo con las Nuevas Tecnologías', para que controlen las nuevas metodologías para la búsqueda de un trabajo.

Actuaciones encaminadas a conseguir el objetivo final que, como asegura la edil del área: "Nuestro propósito es trabajar para cumplir el objetivo que los desempleados de Santa Marta tengan mayor facilidad de acceso al mercado laboral".

Además, De la Torre se mostró satisfecha tras conocer las



La concejal de Formación y Empleo, Chabela de la Torre. | ENE

La cifra de paro en el municipio descendió en abril en 26 personas y se sitúa actualmente en 1.738 desempleados

últimas cifras de paro en la localidad, con 1.738 personas, "que arrojan un dato positivo después de una temporada larguísima de datos negativos, y aunque es un dato muy elevado y nada optimista, empiezan a demostrar la tendencia a la baja del desempleo". Así, el paro descendió en abril en 26 personas respecto al pasado mes de marzo. Datos "optimistas" si se comparan con abril de 2012 (1.752 parados) y 2013 (1.797 desempleados). "Ahora estamos en ese punto de inflexión que da esperanza y parece que ha llegado a Santa Marta".



Taller familiar de decoración de alimentos. Un grupo de quince niños acompañados por sus mamás participaron ayer por la mañana en el taller de decoración de alimentos organizado por la Concejalía de Familia para este trimestre con el fin de estrechar las relaciones familiares y mejorar la convivencia. | ENE



Pasacalles rociero para celebrar la Feria de Abril. Cerca de 300 personas participaron ayer en el pasacalles rociero con el que arrancó el programa de actividades para celebrar la Feria de Abril en el municipio santamartino. Un desfile en el que no faltaron los bailes y la música para las niñas y mayores que lucieron sus trajes de gitana. | ENE

Protección Civil abre el plazo para ocho nuevas plazas de voluntarios

La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Santa Marta aumentará la plantilla actual con la incorporación de ocho nuevos efectivos. Los interesados podrán presentar su solicitud hasta el próximo día 30. Los aspirantes pueden informarse en el Ayuntamiento sobre los requisitos y la documentación necesaria para formar parte del colectivo. Tras ser seleccionados deberán superar los controles sobre los protocolos internos, entrevistas personales, comprobación de antecedentes penales y cursos básicos en materias de Protección Civil, entre otros, y después realizarán tres meses de prácticas antes de ingresar como voluntarios de pleno derecho en el puesto principal. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La Semana de las Nuevas Tecnologías abordará el uso responsable de internet

El Aula de Dinamización Informática acogerá talleres desde mañana

ENE | CARBAJOSA

La celebración del Día de Internet el próximo sábado 17, ha llevado al Ayuntamiento de Carbajosa a organizar la Semana de las TIC (Tecnologías de la Información y Comunicación) que comenzará a partir de mañana. La concejal del área, Isabel Gallego, afirma: "Se trata de una programación con actividades con las que se quiere, además de desta-

car el papel hoy en día de las nuevas tecnologías, dar a conocer las posibilidades del Aula de Dinamización Informática que el Ayuntamiento pone a disposición de todos los vecinos".

En esta iniciativa de la Concejalía de Nuevas Tecnologías participan también los programas municipales Ciudad de los Niños, Centro Joven, Ocio Nocturno y Carbajosa Empresarial.

Ciudad de los Niños desarrollará por las mañanas actos para los más pequeños sobre el uso responsable de internet y las redes sociales en el Aula de Informática, que acogerá por las tardes talleres y charlas. Además, se ha reservado un espacio para explicar los objetivos y utilidades del portal empresarial municipal dirigido a las empresas y a los ciudadanos que buscan empleo.



Niños y jóvenes participarán en los talleres sobre seguridad en la red. | ENE